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A grande notícia. 

“Ele, porém, lhes disse: Não tenhais 

medo; procurais Jesus, o Nazareno, que foi 

crucificado. Ele ressuscitou! Não está aqui. 

Este é o lugar onde o puseram” (Mc 16.6) 

As melhores notícias que o mundo já ouviu vieram do túmulo vazio de Jesus 

Cristo. É justamente isto que o coral da Igreja Batista do Paiva vai entoar neste musical 

que será apresentado nesta noite. Algo digno de nota é que a Páscoa não termina com 

um funeral, mas, sim, com uma festa. Pra nós a Páscoa é sinônimo de festa porque Jesus 

venceu a morte, ressuscitou! Os cristãos do mundo inteiro anunciam o Cristo que 

morreu, mas que está vivo entre nós. O Cristianismo é acima de tudo a religião da 

ressurreição. 

A narrativa da ressurreição traz lições benditas ao nosso coração. Vamos elencar 

algumas delas. Em primeiro lugar, não precisamos mais viver esmagados pela 

ansiedade (16.3-4) “E diziam umas as outras: Quem nos removerá a pedra da entrada 

do sepulcro? Mas levantando os olhos, notaram que a pedra, que era muito grande, já 

havia sido removida”. As mulheres citadas no texto andam em direção ao túmulo de 

Jesus preocupadas com uma questão: Quem removerá a pedra? Enquanto elas gemiam 

por conta deste problema, o problema em si já estava resolvido. Entregue seus 

problemas a Deus, e não permita que a ansiedade tome conta de sua vida e estrangule 

você. 

Em segundo lugar, não precisamos mais temer o futuro (16.7) “Mas ide, dizei 

aos discípulos, e a Pedro, que ele vai adiante de vós para a Galileia. Ali, o vereis como 

ele vos disse”. Coisa linda é saber que quem vai a nossa frente é o Cristo Ressurreto. O 

seu, o meu, o nosso futuro está garantido porque está nas mãos daquele que vai a nosso 

frente. Aleluia! Por isso não há mais o que temer. 

Em último lugar, o Cristo ressurreto tem o poder para quebrar qualquer 

cativeiro (16.9) “Depois de ressuscitar, cedo no primeiro dia da semana, Jesus 

apareceu primeiramente a Maria Madalena, da qual havia expulsado sete demônios”. 

Maria Madalena estava cativa no submundo do maligno, mas o Jesus quebrou este jugo, 

e a primeira pessoa no qual ele aparece depois de ressurreto é justamente Maria 

Madalena. Hoje Jesus quer te salvar e lhe dar nova vida. Se hoje ouvirdes a voz do 

Senhor, não endureçais o vosso coração. 

 
Fraternalmente em Cristo 
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